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標題  近畿支部総会が開催されました  

  

日時  11 月 25 日（土） 16： 00～  

場所  ホテルグランヴィア大阪  21 階  宴会場  

参加者： 19 名（敬称略）  

（ 01 期）藤浴正人  小川諄  佐澤徹  鷲尾彰一  

（ 02 期）森田好昭  

（ 03 期）皿谷善一  村田卓真  

（ 04 期）河原正典  福島勝治  

（ 07 期）溝手至  

（ 25 期）春名匡  

（ 30 期）久下淳  石津弘徹  大石剛  

（ 31 期）根岸健太郎  水田雅子  

（事務局）作道誠見（ 4 期）  松田貴史（ 16 期）  山﨑将義（ 36 期）  

 

■総会  

司会  藤浴近畿支部顧問  

 

１．支部近況及び新役員の紹介  

久下近畿支部長より、支部近況について、藤浴近畿支部顧問のご尽力により  

総会の参加率が各支部と比較して、 1 番高い旨の報告がなされた。  

久下近畿支部長より、新役員の紹介について、次のとおり報告がなされた。  

・近畿支部長   久下淳  

・近畿副支部長  石津弘徹  根岸健太郎  

・近畿支部会計  水田雅子  

・近畿支部顧問  藤浴正人  

２．校友会の近況  

作道校友会副会長より、校友会の近況として、学生数、教員、校舎、  

留学する学生への校友会援助金について、説明がなされた。  

作道校友会副会長より、 50 周年記念事業寄付金の継続、Ｕターン就職の  

支援について、説明がなされた。  

３．大学の近況  

事務局より、正課及び課外活動の近況について、説明がなされた。  

４．近隣支部の近況報告  

河原正典岡山支部長より、岡山支部の近況報告がなされた。  

５．各自の近況報告  

参加した近畿支部 15 名より、近況報告がなされた。  

６．その他（今後の近畿支部について）  

今後の近畿支部の運営について、開催時期を早めてほしい、子育てされてい

る方を含めて幅広くご参加いただくために総会開始時間を早めてほしい、総

会会場を京都、大阪、神戸と回して、参加しやすい会場選びを検討したいな

ど、参加者から意見が出された。  

以上  
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